

## CHRONIQUE le monde d'ici

## Une passion secrète... celle de la musique

Par Michèle Lalonde

ravaillant en informatique dans une entreprise de la région métropolitaine durant la semaine, Maryse Aumais, devient les fins de semaine la chanteuse d'un groupe musical, le groupe Amadeus.

Cette résidente de Mont-Tremblant entretient depuis sa tendre enfance une véritable passion pour la musique. « Je me souviens, quand j'étais petite fille, je ne manquais jamais l'émission « Jeunesse d'aujourd'hui » et je chantais et dansais devant le téléviseur pendant toute la durée de l'émission », dira Maryse.

Voilà pourquoi, elle a entretenu et développé cette passion de la musique au fil des ans. Véritable femme-orchestre, Maryse est tout à la fois chanteuse, bassiste, percutionniste et elle joue de la guitare et de la batterie!

Mieux encore, elle est aussi auteure et a écrit plusieurs chansons pour le populaire groupe les BB; l'une de ces chanson « Les parfums du passé » lui a valu, en 2009, un prix « Hommage » lors du gala de la SOCAN (Société canadienne des auteurs compositeurs) dans la catégorie des classiques. Cet hommage est rendu à ceux et celles qui ont écrit des chansons qui ont tournées au moins 25 000 fois à la radio canadienne.

Après avoir été au sein de groupes musicaux pendant près d'une quinzaine d'années et d'avoir même vécu de son art pendant quelques années, elle a créé, il y a 2 ans, le groupe Amadeus, un petit clin d'œil à la chanson du même nom qu'on entendait à la radio au cours des années '80.

« Amadeus , c'est pour s'amuser et aussi pour amuser et faire danser les gens dans des fêtes corporatives, mariages ou encore dans des événements tels que carnavals ou festivals au son des meilleurs succès des années '80 à aujourd'hui », explique Maryse citant en exemple, la participation du groupe au carnaval de Brébeuf l'an dernier.

En visionnant la vidéo du groupe sur Internet, à www.amadeusband.com, on peut dire qu'il est difficile de ne pas bouger en attendant leurs interprétation de « tounes » telle que « Walk like an Egyptian », du groupe féminin Les Bangles. On sent aussi la belle complicité entre les membres du groupe. À cet égard, il faut dire qu'Amadeus. c'est une histoire de famille puisqu'on

retrouve à la guitare, son frère Louis et sa conjointe Martine qui chante aux côtés de Maryse.

Mais il n'y a pas que la dimension familiale qui caractérise le groupe puisqu'à l'exception du bassiste Pierre Descôteaux, tous les autres membres sont résidents des Laurentides : le batteur Frédéric Poulain habite Saint-Faustin / Lac Carré; Louis et Martine ont un commerce dans le secteur Saint-Jovite, de Mont-Tremblant, soit « Les ateliers de Virgine / Vima Design ». Finalement la passion pour la musique de Maryse n'est pas vraiment secrète !



